



やさとっ子

四日市市立八郷小学校
第5号
令和4年5月11日

めざす子どもの姿：かしこい子 あたたかい子 たくましい子

家庭訪問 お世話になっています

感染症対策のため、希望の方のみですが、お時間を取っていただきありがとうございます。短時間で十分にお話しさせていただくことができませんが、今後、学習や生活面の相談がありましたら、いつでも担任までご連絡ください。

遠足に行きました

4月27日(水)、天候が心配されましたが、遠足に行くことができました。

1・6年生は伊坂ダム、2・3年生は朝日町ふれあいパーク、4・5年生は平群沢ため池公園でした。

6年生は、1年生の横で見守りながら、一緒に歩いてくれました。高学年としては、距離が短いため、6年生だけダムを一周しました。

2・3年生は、水たまりがあったので、すべての遊具を思い切り使うことができませんでしたが、築山を登ったり下りたりして楽しみました。

4・5年生は、少し遠くてたくさん歩いたのですが、広場を走り回ることもできて楽しかったようです。

お弁当は、みんな、広がって、同じ方向を向いて食べました。以前のように向き合っておしゃべりしながら食べることはできませんが、外で食べるお弁当は特別なものですからおいしかったことと思います。

ご準備ありがとうございました。

個別学習ドリル「ドリルパーク」

ひとりいちだい たんまつ りよう こべつがくしゅうしえん
一人一台のタブレット端末を利用して、個別学習支援ソフトウェア「ドリルパーク」を利用し始めました。

インターネット環境で利用するものなので、毎日持ち帰っているタブレットをインターネットにつなぐことができれば、家庭でも利用できます。「ゴールデンウィーク中に家でやってみました。」という児童もいました。

インターネット環境の整備を、ぜひご検討ください。

よっかいちしきょういくいいんかい ホームアンドスクール れんらく がつ にち
四日市市教育委員会からの H & S での連絡（4月28日）をご覧ください。

本年度の学習指導についてお知らせします

① 4～6年生の算数は、学力に対して、きめ細やかな指導を行うために、「学年を4つのクラス」に分けた少人数授業を行っています。クラス編成は、子どもたちの今までの学習の定着状況や希望等によって行います。

なお、1～3年生の算数については、TT(チームティーチング)による複数教員で指導する場合があります。

② 高学年を中心に、教科担任制を行っています。音楽や家庭科のような実技教科だけでなく、4～6年生の理科や5・6年生の英語は学級担任ではない教員が専任として指導を行っています。また、4～6年生は社会科と体育、3年生は社会科と理科を担当同士で入れ替わり、どちらかが社会科担当、体育(理科)担当となって指導しています。

その他、学年によっては、書写や図工などを専科教員が指導しています。教員にとっては、教える科目が減り、余裕をもって担当教科の準備ができます。

5・6年生にとっては、中学校への準備という面があります。また、多くの教員の目で子どもたちを見ることができるので、子どもたち一人一人に、より一層、目が行き届くようになると考えます。教員同士が子どもの情報を交換し、八郷小の子どもを全員で育てていこうと取り組んでいます。

③ 昨年度同様、教師力向上のため、四日市市教育委員会の教育アドバイザーや指導主事などに子どもたちの様子を見ていただきます。指導していただいたことをしっかりと活かし、子どもたちの学力が向上するよう、また子どもたちが安心して過ごせるように全力で取り組んでいきます。